

10 Jahre Notfallnachsorgedienst

PSNV DRK Rhein-Neckar / Heidelberg

Einladung zur Jubiläumsfeier am 12. Oktober 2013

Von einem Moment auf den anderen ist nichts mehr so, wie es war.

Angehörige, Freunde, Betroffene, Augenzeugen von Notfällen und Einsatzkräfte benötigen Begleitung, Zuwendung und Unterstützung.

Nach intensiver Ausbildung und Vorbereitung begannen vor 10 Jahren 20 ehrenamtliche Helfer die Psychosoziale Notfallversorgung des Roten Kreuzes im Gebiet des Kreisverbandes Rhein-Neckar / Heidelberg zu etablieren und „Erste Hilfe für die Seele“ zu leisten.

Viele Ausbildungsrunden und mehr als 1000 Einsätze später ist dieser Dienst heute fester Bestandteil der DRK-Arbeit und wichtiger Kooperationspartner für Polizei und Hilfsdienste.

Wir wollen mit Ihnen gemeinsam zurückblicken, mit Vorträgen einen Einblick in unsere Arbeit geben und gemeinsam die Entwicklung der vergangenen 10 Jahre feiern.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und grüßen Sie herzlich im Namen des gesamten Teams

Dipl. Theol. Sven Mautner
Jörg Küllmar

Bürgerzentrum Heidelberg-Kirchheim
Hegenichstraße 2
69124 Heidelberg

**Um besser planen zu können,
bitten wir um Rückmeldung bis
zum 30. September an:**

psnv@drk-rn-heidelberg.de

Programm

Moderation
Wilfried Rother
DRK Landesschule BaWü

13:30 Uhr Empfang

Unfassbar – der Tod eines Kindes. Was brauchen Betroffene in der Akutsituation?
Helga Franz-Flößer
Dipl. Sozialpädagogin - Lebenswege e.V.

Palliativmedizin und PSNV

Dr. Damaris Köhler
Oberärztin Anästhesie - GRN-Klinik Sinsheim

Pause

Suizidalität bei Kindern und Jugendlichen
Peter Zehentner
Dipl. Sozialarbeiter - Leiter KIT München

17:30 Uhr Abschlussgottesdienst in der Petruskirche

Gospelchor Joy
Waibstadt

Sinsheimer Bläserensemble



Gruppe PSNV im DRK-Kreisverband
Rhein-Neckar / Heidelberg e.V.
Langer Anger 2
69115 Heidelberg

psnv@drk-rn-heidelberg.de